

Les membres de l'association
La Mémoire du Grand-Saconnex
ont la grande tristesse de faire part du
décès de

Monsieur
Henri STENGEL

*Membre fondateur et président de
l'association de 1996 à 2006*
Depuis 2007, Président d'honneur

Après avoir réuni l'équipe de départ, il a animé le groupe et a régulièrement rédigé des recherches et des articles sur la vie de sa Commune au XXe siècle.

Henri a présidé avec bienveillance et énergie l'association. Il a instauré une ambiance dynamique et chaleureuse qui a permis de nombreuses réalisations, publications et expositions.

Il a su créer et rendre vivante notre association qui lui en est hautement reconnaissante.